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De: Adrian Svetliza <vetasvetliza@hotmail.com>
Para: consultapublica423@senasa.gob.ar
Asunto: Sugerencias acerca de la consulta publica

A quien corresponda:
Considero que la confeccion de Fidha en animales con des�no a FAENA es totalmente innecesaria.-
Es complejo el manejo de animales Gordos con des�no a Faena, por lo cual es muy dificil hacer una
inspeccion correcta de los mismos.-
Tenemos que tener en cuenta que los establecimientos muchas veces no cuentan con las instalaciones
necesarias para una inspeccion correcta, sumado a la indocilidad del bovino para ser examinados, y las
zonas corporales a revisar son de muy dificil acceso sin la colaboracion del animal, muchas veces hace
imposible realizarla en forma eficaz.-
Cuando son tropas grandes, la sujecion y volteo de animales gordos es prac�camente imposible.-
Sumado a esto, un bovino que vaya a faena, no �ene posibilidad de propagar la garrapata.-

Otro defecto que veo es que una vez emi�do el dte, se larga una hoja de Fidha en blanco. Lo correcto seria
que se omita la impresion del mismo, porque muchas veces el productor no regresa del profesional para
que lo complete como es debido y los animales se envian con el DTe y el Fidha en blanco, cosa que no es
apropiada.-

Espero que sea de u�lidad mis sugerencias

Adrian Gustavo Svetliza
Veterinario - Ceres - Santa Fe


